
ПРОТОКОЛ № 109 
депутатских слушаний по вопросам: 
1. О внесении изменений в решение Думы города от 29.04.2010 № 725-IV ДГ 
«О показателях оценки деятельности Главы города и Администрации города». 
2. О протесте прокуратуры города Сургута на Устав городского округа город 
Сургут. 
3. О внесении изменений в Устав муниципального образования городской 
округ город Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 
4. О протесте прокурора города Сургута на решение Сургутской городской 
Думы. 
5. О внесении изменений в решение Думы города от 07.05.2015 № 692-V ДГ 
«О размере компенсации расходов по оплате содержания и текущего ремонта 
жилых помещений отдельным категориям граждан». 
6. О внесении изменений в решение Думы города от 07.05.2015 № 693-V ДГ 
«О размере компенсации расходов на оплату коммунальных услуг отдельным 
категориям граждан». 
7. О дополнительных мерах социальной поддержки. 
8. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.12.2005  
№ 553-III ГД «Об утверждении Положения о порядке управления  
и содержания муниципального жилищного фонда (с нормами о порядке 
представления интересов муниципального образования на общих собраниях 
собственников помещений в многоквартирных домах) в городе Сургуте». 
9. О внесении изменения в решение Думы города от 28.12.2010 № 853-IV ДГ 
«О Порядке использования собственных материальных ресурсов  
и финансовых средств муниципального образования городской округ город 
Сургут для осуществления отдельных государственных полномочий  
по созданию административных комиссий и организационному обеспечению 
их деятельности». 
10. О внесении изменения в решение Думы города от 20.06.2013 № 347-V ДГ 
«О Порядке использования собственных материальных ресурсов  
и финансовых средств муниципального образования городской округ город 
Сургут для осуществления отдельных государственных полномочий в сфере 
государственной регистрации актов гражданского состояния». 
11. Об использовании собственных материальных ресурсов и финансовых 
средств муниципального образования городской округ город Сургут для 
осуществления отдельных государственных полномочий по созданию  
и осуществлению деятельности комиссии по делам несовершеннолетних  
и защите их прав. 
12. Об использовании собственных материальных ресурсов и финансовых 
средств муниципального образования городской округ город Сургут  
для осуществления отдельных государственных полномочий в сфере опеки  
и попечительства.  
13. Об использовании собственных материальных ресурсов и финансовых 
средств муниципального образования городской округ город Сургут  
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для осуществления отдельных государственных полномочий в сфере 
трудовых отношений и государственного управления охраной труда. 
14. О реализации права дополнительно использовать собственные 
материальные ресурсы и финансовые средства для осуществления переданных 
отдельных государственных полномочий. 
15. О внесении изменений в решение Думы города от 28.02.2014 № 468-V ДГ 
«О дополнительной мере социальной поддержки приглашенных врачей – 
специалистов государственных учреждений здравоохранения, 
расположенных на территории города Сургута». 
16. О признании утратившими силу некоторых решений представительного 
органа муниципального образования городской округ город Сургут. 
17. О признании утратившими силу некоторых решений представительного 
органа муниципального образования городской округ город Сургут. 
18. О согласовании дачи согласия на отчуждение недвижимого имущества, 
закрепленного на праве хозяйственного ведения за муниципальным 
предприятием (нежилое здание: склад, расположенное по адресу: г. Сургут, 
ул. Сосновая, 13, сооружение 1). 
19. О вхождении муниципального служащего в состав органов управления 
коммерческих организаций (Пешков С.М. в ОАО «Агентство воздушных 
сообщений», ОАО «Сургутское производственное объединение 
пассажирского автотранспорта», ОАО «Югра-Консалтинг»,  
ОАО «Центральная аптека»). 
20. О вхождении муниципального служащего в состав органа управления 
коммерческой организации (Шевченко И.В. в ОАО «Агентство воздушных 
сообщений»). 
21. О внесении изменений в решение Думы города от 29.11.2012 № 270-V ДГ 
«Об утверждении Положения о Коллегии Контрольно-счётной палаты города 
Сургута». 
22. О назначении на должность аудитора Контрольно-счетной палаты города 
Сургута. 
23. О признании проведения мониторинга работ по текущему и капитальному 
ремонту автомобильных дорог местного значения в границах городского 
округа, выполняемых в 2015 году, особо важным и сложным заданием. 
24. О внесении изменения в решение Думы города от 31.05.2011 № 46-V ДГ 
«О делегировании депутатов Думы города для участия в деятельности 
комиссий, групп, советов и других совещательных органов». 
25. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 
26. О досрочном прекращении полномочий депутата Думы города V созыва. 
27. О ходе строительства объекта «Спортивный комплекс с плавательным 
бассейном на 50 метров в г. Сургуте».  
28. О выполнении протокольного поручения Думы города, утверждённого 
постановлением Председателя Думы города от 28.05.2015 № 19 
(относительно проведения депутатами Думы города совместно  
с представителями Администрации города, Контрольно-счетной палаты 
города, специализированных муниципальных учреждений проверки 
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выполнения арендаторами земельных участков, используемых  
для складирования и разгрузки снега, обязанностей по санитарной очистке 
указанных земельных участков и соблюдению требований экологических, 
санитарно-гигиенических и иных правил и нормативов). 
 
г. Сургут 
24.11.2015 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали депутаты Думы города – 14: 
Красноярова Н.А. 
 
 
 
 

Бондаренко С.А. 
 
Алексеев А.П. 

– 
 
 
 
 
– 
 
– 

по избирательному округу № 2, 
заместитель Председателя Думы города, 
председатель постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 
по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 
по избирательному округу № 4  

Болотов В.Н. 
Булих А.И. 
Макеев С.Ф. 
Мызгин О.Ф. 

– 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 7 
по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 11 

Рябов С.В. 
Слепов М.Н. 
Рябчиков В.Н. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 16 

Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 
Ярош И.В. 
Барсов Е.В. 
Пахотин Д.С. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 19 
по избирательному округу № 20 
по избирательному округу № 23 

 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью депутатских слушаний можно ознакомиться в аппарате Думы 
города  
 
Председательствующий: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 29.04.2010 № 725-IV ДГ «О ПОКАЗАТЕЛЯХ ОЦЕНКИ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ГЛАВЫ ГОРОДА И АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
13.11.2015 на заседании постоянного комитета  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять на заседании Думы города проект 
решения в представленной редакции. 

 
  Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ:  По итогам рассмотрения вопроса на заседании  

профильного комитета и депутатских слушаниях 
рекомендовать принять на 45-м заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. 

 
II. СЛУШАЛИ: О ПРОТЕСТЕ ПРОКУРАТУРЫ ГОРОДА СУРГУТА  

НА УСТАВ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

  
Проинформировал о том, что в Думу города поступил протест 
прокурора на Устав города. В настоящее время подготовлен 
проект решения Думы города «О внесении изменений в Устав 
муниципального образования городской округ город Сургут 
Ханты-Мансийского автономного округа – Югры», в котором 
уже учтены замечания, изложенные в протесте. В связи с этим 
предлагается протест прокурора удовлетворить. 

 
 Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 45-м заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. 

 
III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 
АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
   Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 

13.11.2015 на заседании постоянного комитета  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Учитывая поступившее в Думу города 
заключение Уставной комиссии членами комитета 
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рекомендовано принять проект решения с учётом 
согласованных поправок. 

 
   Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения с учётом 
согласованных поправок. 

    
IV. СЛУШАЛИ: О ПРОТЕСТЕ ПРОКУРОРА ГОРОДА СУРГУТА  

НА РЕШЕНИЕ СУРГУТСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы город 
 
  Проинформировал о том, что в Думу города поступил протест 

прокурора на решение Сургутской городской Думы  
от 26.10.2005 № 515-III ГД «Об установлении учётной нормы 
и нормы предоставления жилого помещения муниципального 
жилищного фонда по договору социального найма». 
Аппаратом Думы города подготовлен проект решения Думы 
города, на который поступили предложения Администрации 
города. После проработки вопроса со специалистами 
правового управления, управления учёта и распределения 
жилья Администрации города, рекомендовано принять 
проект решения с учётом поправки, изменив слова «18 кв.м» 
словами «16 кв.м». В связи с этим предлагается протест 
прокурора удовлетворить. 

 
Вопросов, иных предложений не поступило 
 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять на 45-м заседании Думы города 
проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 07.05.2015 № 692-V ДГ «О РАЗМЕРЕ КОМПЕНСАЦИИ 
РАСХОДОВ ПО ОПЛАТЕ СОДЕРЖАНИЯ И ТЕКУЩЕГО 
РЕМОНТА ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ ОТДЕЛЬНЫМ 
КАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАН» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
   Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 

19.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
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по бюджету, налогам, финансам и имуществу. Имеются 
замечания аппарата Думы города на проект решения. В Думу 
города поступила таблица поправок, она отработана, 
поправки согласованы. Членами комитета рекомендовано 
принять проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
   Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения с учётом 
согласованных поправок. 

    
VI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 07.05.2015 № 693-V ДГ «О РАЗМЕРЕ КОМПЕНСАЦИИ 
РАСХОДОВ НА ОПЛАТУ КОММУНАЛЬНЫХ УСЛУГ 
ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАН» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
19.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. Имеются 
замечания аппарата Думы города. В Думу города поступила 
таблица поправок, она отработана, поправки согласованы. 
Членами комитета рекомендовано принять проект решения  
с учётом согласованных поправок. 
 

   Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения с учётом 
согласованных поправок. 

 
VII. СЛУШАЛИ: О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 

ПОДДЕРЖКИ 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
19.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. Имеются 
замечания аппарата Думы города, Контрольно-счетной 
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палаты города. В Думу города поступила таблица поправок, 
она отработана, поправки согласованы.  
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу, 
заместитель Председателя Думы города 

 
 Проинформировала о том, что вопрос дополнительно 

прорабатывался. По замечаниям аппарата Думы города  
и Контрольно-счетной палаты города выработана единая 
позиция о необходимости предоставления субсидии минимум 
до 2020 года (на срок действия государственной программы 
ХМАО – Югры). Так как это является дополнительными 
расходами для городского бюджета, предлагается обратиться 
с инициативой в Думу округа, Правительство округа  
о дополнении реестра, чтобы город и округ несли расходы 
пропорционально. 

 
Вопросов, иных предложений не поступило 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения с учётом 
согласованных поправок. 

 
VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.12.2005 № 553-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПОЛОЖЕНИЯ О ПОРЯДКЕ УПРАВЛЕНИЯ  
И СОДЕРЖАНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО ЖИЛИЩНОГО 
ФОНДА (С НОРМАМИ О ПОРЯДКЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЯ 
ИНТЕРЕСОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ НА 
ОБЩИХ СОБРАНИЯХ СОБСТВЕННИКОВ ПОМЕЩЕНИЙ 
В МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМАХ) В ГОРОДЕ СУРГУТЕ» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
   Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 

13.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Так как на проект решения имелись 
замечания аппарата Думы города, Контрольно-счетной 
палаты, перед заседанием профильного комитета поступил 
второй вариант проекта решения, подготовленный с учётом 
замечаний аппарата Думы и Контрольно-счетной палаты 
города. На новую редакцию проекта решения имеются 
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замечания аппарата Думы города. В Думу города поступила 
таблица поправок, она отработана, поправки согласованы.  

 
  Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения с учётом 
согласованных поправок. 

 
IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 28.12.2010 № 853-IV ДГ «О ПОРЯДКЕ 
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ СОБСТВЕННЫХ МАТЕРИАЛЬНЫХ 
РЕСУРСОВ И ФИНАНСОВЫХ СРЕДСТВ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ ДЛЯ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ 
ОТДЕЛЬНЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ ПОЛНОМОЧИЙ  
ПО СОЗДАНИЮ АДМИНИСТРАТИВНЫХ КОМИССИЙ  
И ОРГАНИЗАЦИОННОМУ ОБЕСПЕЧЕНИЮ  
ИХ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
19.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. Членами 
комитета рекомендовано принять проект решения  
в представленной редакции. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Обратил внимание на то, что конфликт между коллективным 
договором и бюджетом городом длится довольно долго: 
необходимо сместить акценты в сторону бюджета  
и утверждать расходные обязательства, предусмотренные 
коллективным договором, после формирования бюджета. 
Обратился к Главе города о необходимости пересмотра 
коллективного договора Администрации города с точки 
зрения оценки конкурентоспособности рабочего места  
в Администрации города на общем рынке. То есть насколько 
целесообразны дополнительные меры социальной поддержки 
в условиях стабильной, относительно высокой заработной 
платы сотрудников Администрации города на текущем рынке 
труда и при имеющемся дефиците бюджета. 
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ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу, 
заместитель Председателя Думы города 

 
 Выразила надежду на то, что при рассмотрении бюджета  

на 2016 год депутаты увидят программу мероприятий  
с обоснованием, на что планируется расходовать денежные 
средства, отчисляемые работодателем, в размере 0,5 %  
от фонда оплаты труда структурных подразделений органов 
местного самоуправления города на развитие культурно-
массовой, физкультурно-оздоровительной и иной 
деятельности. 

 
ВЫСТУПИЛ: Булих А.И. – председатель постоянного комитета Думы 

города по городскому хозяйству и перспективному развитию 
города 

 
 Предложил процедуру заключения соглашения проводить  

в два этапа: рассмотрение предложений, согласование общей 
суммы в Думе города, а затем выделение из имеющихся 
средств (по возможности). 

 
ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 
 
 Отметил, что данный вопрос необходимо обсуждать. 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
X. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 20.06.2013 № 347-V ДГ «О ПОРЯДКЕ 
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ СОБСТВЕННЫХ МАТЕРИАЛЬНЫХ 
РЕСУРСОВ И ФИНАНСОВЫХ СРЕДСТВ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ ДЛЯ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ 
ОТДЕЛЬНЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ ПОЛНОМОЧИЙ  
В СФЕРЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ РЕГИСТРАЦИИ АКТОВ 
ГРАЖДАНСКОГО СОСТОЯНИЯ» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что членами постоянного комитета 
Думы по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
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рекомендовано принять проект решения в представленной 
редакции. 

 
Вопросов, иных предложений не поступило 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XI. СЛУШАЛИ: ОБ ИСПОЛЬЗОВАНИИ СОБСТВЕННЫХ 

МАТЕРИАЛЬНЫХ РЕСУРСОВ И ФИНАНСОВЫХ 
СРЕДСТВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ ДЛЯ 
ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ОТДЕЛЬНЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
ПОЛНОМОЧИЙ ПО СОЗДАНИЮ И ОСУЩЕСТВЛЕНИЮ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМИССИИ ПО ДЕЛАМ 
НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ И ЗАЩИТЕ ИХ ПРАВ 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что членами постоянного комитета 
Думы по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
рекомендовано принять проект решения в представленной 
редакции. 
 

  Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XII. СЛУШАЛИ: ОБ ИСПОЛЬЗОВАНИИ СОБСТВЕННЫХ 

МАТЕРИАЛЬНЫХ РЕСУРСОВ И ФИНАНСОВЫХ 
СРЕДСТВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ ДЛЯ 
ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ОТДЕЛЬНЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
ПОЛНОМОЧИЙ В СФЕРЕ ОПЕКИ И ПОПЕЧИТЕЛЬСТВА 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что членами постоянного комитета 
Думы по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
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рекомендовано принять проект решения в представленной 
редакции. 

 
Вопросов, иных предложений не поступило 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XIII. СЛУШАЛИ: ОБ ИСПОЛЬЗОВАНИИ СОБСТВЕННЫХ 

МАТЕРИАЛЬНЫХ РЕСУРСОВ И ФИНАНСОВЫХ 
СРЕДСТВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ ДЛЯ 
ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ОТДЕЛЬНЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
ПОЛНОМОЧИЙ В СФЕРЕ ТРУДОВЫХ ОТНОШЕНИЙ  
И ГОСУДАРСТВЕННОГО УПРАВЛЕНИЯ ОХРАНОЙ 
ТРУДА 

  
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что членами постоянного комитета 

Думы по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
рекомендовано принять проект решения в представленной 
редакции. 

 
Вопросов, иных предложений не поступило 
 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XIV. СЛУШАЛИ: О РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВА ДОПОЛНИТЕЛЬНО 

ИСПОЛЬЗОВАТЬ СОБСТВЕННЫЕ МАТЕРИАЛЬНЫЕ 
РЕСУРСЫ И ФИНАНСОВЫЕ СРЕДСТВА ДЛЯ 
ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ПЕРЕДАННЫХ ОТДЕЛЬНЫХ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ ПОЛНОМОЧИЙ 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 

19.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. Имеются 
замечания аппарата Думы города, Контрольно-счетной 
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палаты города. В Думу города поступила таблица поправок, 
замечания учтены. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Уточнил, на какой период действует это решение. Выступил 

за бессрочный порядок действия. 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Подтвердил, что порядок действия бессрочный. Предложил 
принять проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
Вопросов, иных предложений не поступило 
 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
с учётом согласованных поправок. 

 
XV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 28.02.2014 № 468-V ДГ «О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ПРИГЛАШЕННЫХ 
ВРАЧЕЙ – СПЕЦИАЛИСТОВ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
УЧРЕЖДЕНИЙ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ, 
РАСПОЛОЖЕННЫХ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА 
СУРГУТА» 

   
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
19.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. Имеются 
замечания аппарата Думы города, от Администрации города 
поступили поправки, которые согласованы. Членами 
комитета рекомендовано принять проект решения с учётом 
согласованных поправок. 

 
  Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
с учётом согласованных поправок. 
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XVI. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ НЕКОТОРЫХ 
РЕШЕНИЙ ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО ОРГАНА 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
13.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета рекомендовано принять 
проект решения в представленной редакции. 
 

   Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XVII. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ НЕКОТОРЫХ 

РЕШЕНИЙ ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО ОРГАНА 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
13.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета рекомендовано принять 
проект решения в представленной редакции. 
 
Вопросов, иных предложений не поступило 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XVIII. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ ДАЧИ СОГЛАСИЯ  

НА ОТЧУЖДЕНИЕ НЕДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА, 
ЗАКРЕПЛЕННОГО НА ПРАВЕ ХОЗЯЙСТВЕННОГО 
ВЕДЕНИЯ ЗА МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРЕДПРИЯТИЕМ 
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(нежилое здание: склад, расположенное по адресу: г. Сургут, 
ул. Сосновая, 13, сооружение 1) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
19.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. На проект 
решения имеются замечания и информация аппарата Думы 
города. В информации, поступившей от Администрации 
города, отражены ответы не на все вопросы. Членами 
комитета рекомендовано исключить вопрос из проекта 
повестки дня 45-го заседания Думы города. 
 
В обсуждении вопроса о непредоставлении Администрацией 
города необходимого обоснования для дачи согласия  
на отчуждение имущества приняли участие Горобец В.Г., 
Бондаренко С.А., Красноярова Н.А., Кочетков В.В.,  
Пешков С.М. 

 
Иных вопросов, предложений не поступило 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать исключить вопрос из проекта 
повестки дня 45-го заседания Думы города. 

 
XIX. СЛУШАЛИ: О ВХОЖДЕНИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО СЛУЖАЩЕГО  

В СОСТАВ ОРГАНОВ УПРАВЛЕНИЯ КОММЕРЧЕСКИХ 
ОРГАНИЗАЦИЙ (Пешков С.М. в ОАО «Агентство 
воздушных сообщений», ОАО «Сургутское производственное 
объединение пассажирского автотранспорта»,  
ОАО «Югра-Консалтинг», ОАО «Центральная аптека») 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
13.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета рекомендовано принять 
проект решения в представленной редакции. 

 
  Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
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на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XX. СЛУШАЛИ: О ВХОЖДЕНИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО СЛУЖАЩЕГО  

В СОСТАВ ОРГАНА УПРАВЛЕНИЯ КОММЕРЧЕСКОЙ 
ОРГАНИЗАЦИИ (Шевченко И.В. в ОАО «Агентство 
воздушных сообщений») 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
13.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета рекомендовано принять 
проект решения в представленной редакции. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Обратился с просьбой (после того, как председатель комитета 
по управлению имуществом Администрации города войдёт  
в курс дела) проработать вопрос по ОАО «Агентство 
воздушных сообщений»: показать ретроспективу  
и перспективу в связи с тем, что прибыль общества падает, 
целесообразно иметь понимание о планах города  
в отношении ОАО «Агентство воздушных сообщений». 
 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 
 

Проинформировал о том, что к следующему заседанию будет 
подготовлен план развития ОАО «Агентство воздушных 
сообщений». 

 
 Возражений, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XXI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 29.11.2012 № 270-V ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПОЛОЖЕНИЯ О КОЛЛЕГИИ КОНТРОЛЬНО-СЧЁТНОЙ 
ПАЛАТЫ ГОРОДА СУРГУТА» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
19.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. Членами 
комитета рекомендовано принять проект решения  
в представленной редакции. 

 
Вопросов, иных предложений не поступило 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XXII. СЛУШАЛИ: О НАЗНАЧЕНИИ НА ДОЛЖНОСТЬ АУДИТОРА 

КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНОЙ ПАЛАТЫ ГОРОДА СУРГУТА 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
19.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. Членами 
комитета рекомендовано принять проект решения  
в представленной редакции. 

 
Вопросов, иных предложений не поступило 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XXIII. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ ПРОВЕДЕНИЯ МОНИТОРИНГА РАБОТ 

ПО ТЕКУЩЕМУ И КАПИТАЛЬНОМУ РЕМОНТУ 
АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ МЕСТНОГО ЗНАЧЕНИЯ  
В ГРАНИЦАХ ГОРОДСКОГО ОКРУГА, ВЫПОЛНЯЕМЫХ 
В 2015 ГОДУ, ОСОБО ВАЖНЫМ И СЛОЖНЫМ 
ЗАДАНИЕМ 

 
Докладывала Красноярова Н.А. – председатель постоянного 
комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  
и имуществу, заместитель Председателя Думы города 
 
Проинформировала об основных положениях 
подготовленного проекта решения. 
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  В обсуждении проекта решения приняли участие Булих А.И., 

Болотов В.Н., Красноярова Н.А., Алексеев А.П., Рябов С.В. 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 45-м заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. 

 
XXIV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 31.05.2011 № 46-V ДГ «О ДЕЛЕГИРОВАНИИ 
ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА ДЛЯ УЧАСТИЯ  
В ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМИССИЙ, ГРУПП, СОВЕТОВ  
И ДРУГИХ СОВЕЩАТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ». 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 

13.11.2015 на заседании постоянного комитета Думы  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета рекомендовано принять 
проект решения в представленной редакции. 

 
 Возражений, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и депутатских слушаниях рекомендовать принять 
на 45-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XXV. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что в Думу города поступили 

ходатайства руководителей организаций о награждении 
Благодарственным письмом Думы города. Наградные 
документы были рассмотрены на заседании комиссии  
по наградам, по результатам которой было принято решение 
о соответствии представленных наградных документов 
Положению о Благодарственном письме Думы города. 
17.11.2015 и 23.11.2015 комиссией по наградам Думы города 
были рассмотрены дополнительные наградные документы. 
Предлагается внести в проект решения дополнения с учётом 
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рассмотренных наградных документов и принять проект 
решения с учётом поправок. 

 
 Возражений, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 45-м заседании Думы города 
проект решения с учётом поправок. 

 
XXVI. СЛУШАЛИ: О ДОСРОЧНОМ ПРЕКРАЩЕНИИ ПОЛНОМОЧИЙ 

ДЕПУТАТА ДУМЫ ГОРОДА V СОЗЫВА 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
 Проинформировал о том, что 23.11.2015 в Думу города 

поступило заявление Сазонова О.А. о досрочном 
прекращении полномочий депутата Думы города Сургута  
по собственному желанию в связи с передачей ему мандата 
депутата Думы Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры. В соответствии с пунктом 1 статьи 18 Регламента 
Думы города при отставке депутата по собственному 
желанию Дума на ближайшем заседании должна рассмотреть 
заявление депутата об отставке и принять решение. В связи  
с этим подготовлен данный проект решения.  

 
 Возражений, иных предложений не поступило 
 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять на 45-м заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. 

 
XXVII. СЛУШАЛИ: О ХОДЕ СТРОИТЕЛЬСТВА ОБЪЕКТА «СПОРТИВНЫЙ 

КОМПЛЕКС С ПЛАВАТЕЛЬНЫМ БАССЕЙНОМ  
НА 50 МЕТРОВ В Г. СУРГУТЕ» 

 
Докладывал Потоцкий В.Н. – заместитель директора 
департамента архитектуры и градостроительства 
Администрации города 
 
Проинформировал о ходе строительства объекта. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

 Поинтересовался, на каком основании был расторгнут 
муниципальный контракт на строительство объекта. 
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ВЫСТУПИЛ: Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
 Пояснил, что муниципальный контракт был расторгнут  

по соглашению сторон. Речь идёт не только об увеличении 
стоимости материалов, изменились технические параметры 
по строительству объекта: 

 1) в связи со строительством улицы Университетской 
необходима корректировка проектно-сметной документации 
подключения объекта от улицы Университетской; 

 2) доступная среда, которая в данном проекте была 
обеспечена не в полном объёме. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Отметил, что общие фразы, связанные с развитием 

инженерной инфраструктуры, не позволяют сделать вывод  
о том, за счёт каких конкретно изменений увеличилась 
стоимость. Возникает вопрос: какие конкретно мероприятия, 
не предусмотренные проектом, должны быть выполнены  
и повлекли невозможность выполнения работ и расторжение 
контракта.  

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Запросить дополнительные материалы (техническое задание, 

оценку производимых изменений) и вернуться  
к рассмотрению вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 
 
 Предложил в первую очередь посмотреть условия 

расторжения заключённого контракта. 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что данный вопрос находится  

на особом контроле Губернатора автономного округа. Важно, 
чтобы объект не разрушался, пока будут проходить бумажные 
процедуры. 

 Выразил мнение о том, что возможно рассмотреть вопрос  
в феврале 2016 года на заседании комитета (к этому моменту 
будут получены дополнительные материалы). 

 
ВЫСТУПИЛ: Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 
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 Проинформировал о том, что информация может быть 
предоставлена до февраля. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Поинтересовался, какова стоимость кладки за 1 квадратный 

метр, каким образом и кем она определяется.  
 
ВЫСТУПИЛ: Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 
 
 Проинформировал о том, что необходимая информация о том, 

каким образом принимались выполненные работы, будет 
предоставлена.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Предложил рассмотреть вопрос на заседании постоянного 

комитета Думы города по социальной политике в феврале 
2016 года. 

 
 Возражений, иных предложений не поступило 
 

РЕШИЛИ: Рассмотреть вопрос на заседании постоянного комитета 
Думы города по социальной политике в феврале 2016 года. 

 
XXVIII. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОТОКОЛЬНОГО ПОРУЧЕНИЯ 

ДУМЫ ГОРОДА, УТВЕРЖДЁННОГО 
ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 28.05.2015 № 19 (относительно проведения депутатами 
Думы города совместно с представителями Администрации 
города, Контрольно-счетной палаты города, 
специализированных муниципальных учреждений проверки 
выполнения арендаторами земельных участков, 
используемых для складирования и разгрузки снега, 
обязанностей по санитарной очистке указанных земельных 
участков и соблюдению требований экологических, 
санитарно-гигиенических и иных правил и нормативов) 
 
Докладывала Красноярова Н.А. – председатель постоянного 
комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  
и имуществу, заместитель Председателя Думы города 
 
Проинформировала о проделанной работе. 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Протокольное поручение Думы в рассмотренной части 

считать выполненным и снять с контроля. 
 
 Возражений, иных предложений не поступило 
 

РЕШИЛИ: Считать выполненным и снять с контроля протокольное 
поручение Думы города, утверждённое постановлением 
Председателя Думы города от 28.05.2015 № 19. 

 
 
 
Председатель Думы города                                                          С.А. Бондаренко 
 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по подготовке 
и оформлению документов                                   Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Таран Л.Р. 



Список 
присутствующих на депутатских слушаниях 

24.11.2015 
 

От Администрации города:  
1.  Попов Д.В. – Глава города 
2.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
3.  Королёва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 
4.  Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства 
5.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
6.  Пешков С.М. – председатель комитета по управлению 

имуществом 
7.  Карлина Н.А. – начальник отдела продаж комитета  

по управлению имуществом 
8.  Шевченко А.Ю. – начальник управления учёта  

и распределения жилья 
9.  Павловская А.Б. – начальник отдела учёта и оформления жилья 

управления учёта и распределения жилья 
10.  Собко Е.А. – начальник управления по опеке  

и попечительству 
11.  Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер 
12.  Анохин А.С. – начальник управления по 

природопользованию и экологии 
13.  Савостьянова И.В. – и.о. начальника контрольного управления 
14.  Леоненко Е.В. – и.о. начальника правового управления 
15.  Сухарев Д.А. – советник Главы города 
16.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
17.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От Контрольно-счетной палаты города: 
18.  Володина И.И. – Председатель 
19.  Недорезова И.Ю. – начальник отдела контроля расходов  

на ремонтно-строительные расходы 
От прокуратуры города: 
20.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города 
От аппарата Думы города: 
21.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
22.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
23.  Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города 
24.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической 

службы – главный бухгалтер 
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25.  Сухляева Е.В. – специалист-эксперт финансово-
аналитической службы 

26.  Агапитова Т.А. – и.о. начальника юридического отдела 
27.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

28.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке и 
оформлению документов 

29.  Таран Л.Р. – ведущий специалист службы по подготовке 
и оформлению документов 

30.  Балина Ю.В. – главный специалист отдела 
организационного обеспечения 
деятельности Думы города 

31.  Султанова В.В. – специалист I категории отдела 
организационного обеспечения 
деятельности Думы города 

От СМИ: 
32.  Шаркунов В.В – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
33.  Подлесной Д.С. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
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выполнения арендаторами земельных участков, используемых для складирования и разгрузки снега, обязанностей по санитарной очистке указанных земельных участков и соблюдению требований экологических,
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